

## Networking leicht gemacht!

### 30. KarriereForum – Die Firmenkontaktmesse der Universität Bayreuth

**Am 14. November 2018 ist es wieder soweit! Die Universität Bayreuth öffnet ihre Türen für Studierende, Unternehmen unterschiedlichster Branchen und Kanzleien. Das Thema Recruiting wird nicht nur in Oberfranken heiß diskutiert. Hochqualifizierte Fachkräfte sind in den meisten Regionen Mangelware. Wie gut, dass es Universitäten gibt, die sich aktiv für einen Schulterschluss zwischen Studierenden und Arbeitgebern einsetzen. In den beiden Gebäuden der Rechts- und Wirtschaftswissenschaftlichen Fakultät sowie im FAN-Gebäude (Ingenieurwissenschaften) werden ab 10:00 Uhr bis in den Nachmittag hinein Ansprechpartner von knapp 100 erfolgreichen und bekannten Unternehmen sowie Kanzleien anzutreffen sein.**

Bereits zum 30. Mal veranstaltet die Stabsabteilung KarriereService & Unternehmenskontakte der Universität Bayreuth das KarriereForum. Neben der Studierendeninitiative MARKET TEAM – Verein zur Förderung der Berufsausbildung e. V. unterstützen dieses Jahr erneut die Studierendeninitiativen bdvb - Bundesverband Deutscher Volks- und Betriebswirte e.V. sowie der vwi - Verband Deutscher Wirtschaftsingenieure e.V. die Organisation.

Was ist besser? Selbständigkeit oder Großkanzlei? Familienunternehmen oder Konzern? Studierende sollten sich frühzeitig nicht nur mit den einzelnen Fachrichtungen auseinandersetzen, sondern auch mit der Frage, in welcher Konstellation sie sich am wohlsten fühlen. Gerade in Oberfranken gibt es eine ganze Reihe ‚Hidden Champions‘, zum Teil Weltmarktführer, die aber nicht unbedingt in aller Munde sind. Je weiter die Spezialisierung der Produkte, desto weniger sind diese Unternehmen Endverbrauchern bekannt. Gerade hier können sich angehende Fachkräfte oft bestens verwirklichen und weiterentwickeln. Andererseits erhalten Unternehmen und Kanzleien Kontakt mit jungen Absolventen, die voller Tatendrang und Motivation sind. Begeisterungsfähigkeit und Leidenschaft stehen hier noch hoch im Kurs und können genutzt werden – eine win-win-Situation für beide Seiten.

Neben der Firmenkontaktmesse finden verschiedene Vorträge und Workshops statt und Unternehmen laden wieder zu zahlreichen Einzelgesprächen und einem KarriereDinner ein. In diesem Jahr wieder dabei ist der CompanySlam, bei welchem sich Unternehmen "kurz und knackig" den Studierenden vorstellen.

Weitere Informationen gibt es unter:

[www.karriereforum.uni-bayreuth.de](http://www.karriereforum.uni-bayreuth.de)

[www.facebook.com/KUK.UniBayreuth](https://www.facebook.com/KUK.UniBayreuth)